

[News](#)

News: Totensonntag: Es war ein schweres Jahr für Juist

Beigetragen von S.Erdmann am 23. Nov 2025 - 15:06 Uhr

Heute ist Totensonntag, auch Ewigkeitssonntag genannt, zugleich der letzte Sonntag im Kirchenjahr. In einem Gottesdienst mit Elisabeth Tobaben wurde heute der im abgelaufenen Kirchenjahr verstorbenen Insulaner gedacht. Waren es in den letzten Jahren immer sechs bis acht Kerzen, die entzündet wurden, leuchteten in diesem Jahr achtzehn Lichter, wobei jedes für einen Menschen steht, der nicht mehr unter uns ist.

FOTO: STEFAN ERDMANN

Article pictures

